

Präsidiumswechsel im Tagesfamilienverein Aadorf

Anlässlich der 24. ordentlichen Mitgliederversammlung des Tagesfamilienvereins Aadorf übergab Gabi Rutz nach zehnjähriger Präsidiumsarbeit das Zepter an Daniela Portmann.

Aadorf – Aufgrund des geltenden Versammlungsverbotes musste die ursprünglich auf Mitte Mai terminierte Mitgliederversammlung des seit 1996 bestehenden Tagesfamilienvereins Aadorf nach hinten verschoben werden. Mitte Juni war es dann endlich soweit. Die sechs anwesenden Aktivmitglieder bestehend aus Vorstand und Vermittlerin sowie die drei geladenen Gäste Paul Rupper, Präsident der FEKB, Gemeinderätin Monika Roost, Sandra Gansner Lienau, Schulbehörde Aadorf, zeigten sich zusammen mit Revisor Markus Müller sehr erfreut, dass die jährliche Mitgliederversammlung im Mehrzweckraum der Primarschule Aadorf doch noch erfolgreich zur Durchführung gelangen konnte.

Erfolgreich und herausfordernd

Die ausserfamiliäre Familienbetreuung ist zentral und heute aktueller denn je. Der im Jahr 1996 von engagierten Personen gegründete Tagesfamilienverein Aadorf ist zu einem bedeutenden Angebot der familiengänzenden Kinderbetreuung geworden. Familien mit Kindern bekommen damit die Möglichkeit, ihr Studium oder ihre Arbeit im Ein-



Gabi Rutz (links) überreicht das Präsidium an Daniela Portmann.



Der wiedergewählte Vorstand für die nächsten zwei Jahre: Von links: Corinne Benoit Steffen, Tina Morgante, Gabi Rutz, Simone Schmid und Daniela Portmann.

zurück. Im vergangenen Jahr wurden 11 467 Betreuungsstunden geleistet, das sind 1700 Stunden oder 17 Prozent mehr als im Vorjahr. Insgesamt haben dreizehn Betreuungspersonen 36 Kinder aus 25 Familien betreut.

Um die geplante Halbprofessionalisierung des Vereins nach dieser MV durchführen zu können, wurde als Ergänzung zu den Statuten ein Organisationsreglement erarbeitet,

welches die notwendigen Regelungen für die ordentliche Geschäftsführung beinhaltet. Ausserdem wurden die Statuten umfassend überarbeitet und angepasst.

Zukunftsplanung

Aufgrund der Vorgaben von kibesuisse und dem Kanton hat der administrativen Aufwand im Tagesfamilienverein in den letzten Jahren stark zugemessen und kann deshalb nicht mehr ehrenamtlich betrieben werden. Per 1. Juli 2020 wird Daniela Portmann in einem 15 Prozent-Arbeitspensum die neu geschaffene Stelle als

die obligatorische Vereinsmitgliedschaft abzuschaffen. Zukünftig wird die Mitgliederversammlung des TFKV Aadorf mit dem Vorstand, der Vermittlerin, dem Präsidenten der FEKB, den Revisoren, den Vertretern der Schulbehörde und des Gemeinderats durchgeführt. Aus diesem Grunde wurden an der letzten MV die Statuten angepasst.

Präsidiumswechsel

Ein wichtiger Part der diesjährigen Mitgliederversammlung war die Präsidiumpsuübergabe von Gabi Rutz an Daniela Portmann. Für das unermüdliche Engagement für den TFKV Aadorf während zehn Jahren wurde Gabi Rutz, welche fortan das Vizepräsidium übernimmt, herzlich gedankt. Erfreulicherweise steht die scheidende Präsidentin, die den Bereich Pädagogik weiterbetreut, dem Vorstand in fachlicher Hinsicht weiterhin zur Seite.

Auch der bisherige Vorstand wurde für die nächsten zwei Jahre wiedergewählt. Für den Bereich Finanzen/Marketing/Kommunikation kommt Corinne Benoit Steffen neu in den Vorstand.

Christina Avanzini